

Carl Weydemeyer GmbH · Theodor-Heuss-Str. 51-53 · 51149 Köln

An unsere Geschäftspartner

Januar 2022

California Proposition 65 (CP65)

Sehr geehrte Geschäftspartner / Dear business partner,

wir haben Ihre Anfrage geprüft und können Ihnen dazu die folgende Information geben:
we checked your request and can provide the following information:

Die von uns gelieferten Produkte sind ausschließlich Produkte für Gewerbe und Industrie und damit keine Consumer-Produkte. Somit treffen die Anforderungen des US-Bundesstaats Kalifornien aus dem „Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act“ von 1986, auch als California Proposition 65 bezeichnet, nicht auf unsere Produkte zu.

All products supplied by Weydemeyer are made for business- and/or industrial use, only and not to be declared „Consumer-Products“. Therefore the requirements of US-Federal State Californias „Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act“ from 1986, also known as California Proposition 65, are not applicable to our products.

Bei Bedarf informieren Sie sich zu California Proposition 65 unter:
In case there's further information needed, please take a look at:

<https://oehha.ca.gov/proposition-65/law/proposition-65-law-and-regulations>

Mit freundlichen Grüßen / Kind regards

Carl Weydemeyer GmbH